

## **LE MINISTRE DES FINANCES CONCLUT DES RÉUNIONS FRUCTUEUSES DU G7 ET DU G20 À WASHINGTON**

**Le 24 avril 2025 – Washington (États-Unis) – Ministère des Finances Canada**

Le ministre des Finances, l'honorable François-Philippe Champagne, a conclu sa participation aux réunions des ministres des Finances et des gouverneurs des banques centrales du G7 et du G20, qui ont eu lieu cette semaine à Washington.

Le ministre Champagne et le gouverneur de la Banque du Canada, Tiff Macklem, ont coprésidé la réunion du G7 dans le cadre de la présidence canadienne du G7 de 2025, et ce, à un moment crucial où le leadership canadien au sein du G7 est très important. Les discussions ont porté sur les perspectives économiques mondiales dans le contexte actuel, marqué par d'importants changements dans les politiques commerciales mondiales et un niveau élevé d'incertitude, ainsi que sur la situation en Ukraine.

De plus, le ministre Champagne s'est joint à ses homologues du G20 pour discuter des risques macroéconomiques mondiaux et de la stabilité financière. Les discussions portaient également sur des questions liées à l'architecture financière internationale ainsi qu'aux occasions et défis de croissance en Afrique.

Les réunions ont eu lieu en marge des réunions du printemps du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale.

### **Citations**

« Alors que nous clôturons nos réunions à Washington, le leadership du Canada parmi les partenaires du G7 de partout dans le monde est crucial. En prévision du sommet du G7 qui aura lieu le mois prochain à Banff, en Alberta, nous devons collaborer pour résoudre nos différends commerciaux et relever les défis communs afin d'assurer une forte croissance mondiale. »

- L'honorable François-Philippe Champagne,  
ministre des Finances